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１１４４６名６名の仲間たち２の仲間たち２
第２学年 学年目標 『 共に尊重し 共に成長する 』

２０１８年の締めくくりを大切に
学期末テストも終わり、明日から１２月。

テスト期間の緊張から解放され、「ホッ」と、したところ

でしょうか。２年生としても、広島研修や体育会、職場体

験（発表会はまだですが、）も終わり、ひと区切りです。

しかし、三学期は、学校行事として最も大切な「卒業式」

があり、また、３年生での「修学旅行」や「進路決定」に

向けての準備の時期でもあります。しっかりと今年のまと

めをして、三学期を気持ち良く迎えられるようにしたいも セイヨウヒイラギ（クリスマスホーリー）

のです。１2月は短いですが、そのための期間として、頑張ってほしいものです。

１２月６日の職場体験学習の発表会の後の「総合的な学習」の時間は、新たに「進路学習」で、

「高校や高校入試」の学習を始める予定です。家庭でも家族の方と、将来の自分の進路や高校入

試について、お話をしてみてください。そして、保護者の方が皆さんの進路についてどのように

思われているのか、その思いを知っておくことも、皆さんにとって大切なことです。

生徒会役員選挙 立候補者 応援者共に頑張っています

生徒会役員選挙が、近づいてきました。この選挙は、

２年生が主役となるものです。そして、立候補者と応援

者の朝の選挙運動が、１１月２６日から始まりました。

テスト期間中の早朝の７時５０分からでしたが、頑張っ

ていました。最初は、慣れない事で緊張気味でしたが、

次第に「よろしくお願いします。」と大きな声が朝の校庭

に響いていました。

１２月５日は、生徒会役員選挙の応援演説会と投票日

です。立候補者･応援演説者共に、演説文を暗記して言

うようになっています。頑張ってほしいと思います。この選挙では、定員に対して、同数の人が

立候補しているので、信任投票となります。しっかりと一人一人の演説を聞いて真剣に投票して

ほしいと思います。

学年末テスト 頑張っています

皆、今回のテストへの意気込みが

少し違うようです。

１２月の行事予定
12月 曜 給食 行 事 12月 曜 給食 行 事
１ 土 × １６ 日 ×
２ 日 × １７ 月 ○ 大掃除
３ 月 ○ 小学生オープンスクール、短縮 １８ 火 × 短縮,朝読なし
４ 火 ○ 部活動なし １９ 水 × 保護者懇談会,③校時まで
５ 水 ○ 生徒会役員選挙 ２０ 木 × 給食なし
６ 木 ○ 職場体験発表会 ２１ 金 × 終業式,
７ 金 ○ ２２ 土 ×
８ 土 × ２３ 日 × 天皇誕生日
９ 日 × ２４ 月 × 振替休日
１０ 月 ○ ➄校時終了後下校 ２５ 火 × 冬季休業日(～1/7日まで)
１１ 火 ○ ２６ 水 ×
１２ 水 ○ 全校集会（情報モラル講演会） ２７ 木 ×
１３ 木 ○ ２８ 金 ×
１４ 金 ○ 口座振替日 ２９ 土 × 閉庁
１５ 土 × ３０ 日 × 閉庁

３１ 月 × 閉庁

１月のおもな行事予定

１月１日(火)元日 １月17 ➄日(木) 校時終了後下校,３年面接練習

➄８日(火)始業式,課題テスト 18日(金) 校時終了後下校,３年面接練習

９日(水)課題テスト 22日(火)校内研修

14日(月)成人の日 25日(金)新入生保護者説明会

16日(水)避難訓練 30日(水)参観日

保護者の皆さんへ

○ 職場体験発表会について（ご案内）
既に、学年便りの１１月号でご案内をさせていただいていますが、

職場体験学習の発表会について、再度ご案内させていただきます。
上記の会を次のような予定で行いますので、ご多用とは存じますが
お繰り合わせの上、ご参観をお願いします。

➄１．日時 １２月６日（木） 、⑥校時
➄（ 校時開始：13：40～ ）

２．場所 本校体育館
３．発表 ポスターセッション

なお、上履き（スリッパ、または体育館用シューズ）のご用意と、
寒さに備えた服装でお越しください。

○ 保護者懇談会について（ご案内）

２学期の保護者懇談会を次のような予定で行ないます。ご多用とは存じますが、
お繰り合わせの上、よろしくお願いいたします。詳細な予定は、各学級で配付の
懇談会予定表をご覧ください。なお、上履きをご持参ください。

１ 日時 １２月１８日（火）～２０日（木） １２：３０～１６：３０
２ 場所 各教室 （待合室 ２組教室北隣 第６学習室）

○ スマホ講演会ご参加ありがとうございました。
先日の参観日にあわせて、スマホの講演会を行いました。１，２年の保護者の方

をあわせて３０名ほどで人数的には残念でしたが、熱心に聞いていただき、ありがと
うございました。実例をあげての警察の方のお話は、大変参考になるものでした。


